

Fecha: 14-06-2025 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Editorial

Título: EDITORIAL: Plaza Perú remodelada y más segura

Pág.: 3 Cm2: 341,9 VPE: \$410.918

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida

EDITORIAL

ara todos lo que viven y transita por la Plaza Perú de Concepción, el anuncio de su remodelación es una noticia de alegría. El tradicional espacio público tiene historia y tradición en la capital regional

penquista, a parte de ser la antesala a uno de los lugares más simbólicos de la Región del Biobío, como es la Universidad de Concepción, con su campus y todos los edificios patrimoniales que la componen

Este viernes, el Municipio de Concepción explicó a los vecinos los alcances de las obras y confirmó que las obras comenzarán la próxima semana.

Según se comunicó, se trata de un proyecto que se enmarca en el programa de Recuperación de Espacios Públicos de Alto Valor Social de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), donde Plaza Perú es una de las siete iniciativas seleccionadas a nivel país. En ese contexto, se detalló que la inversión de las obras supera los \$1.240 millones e implica un crecimiento de la plaza, que pasaría de 2.160 m2 a 3.105 m2.

Los trabajos se desarrollarán desde calle San Martín hasta Plaza Perú y en calle Augusto D'Halmar hasta Janequeo. Será en 8 etapas, llevadas a cabo paulatinamente, iniciando el próximo martes con el centro de la plaza donde está la pileta".

Se eliminarán los desniveles entre veredas y calzadas, dejando nivel uniforme tipo bulevar, permitiendo una mejor accesibilidad para el peatón. Quedará una sola

Plaza Perú remodelada y más segura



Un mejoramiento de este tipo no solo implica algo estético, sino que proyecta más seguridad y orden en una zona en que vecinos se han manifestado preocupados por este problema.

vía vehicular, la cual considera reductores de velocidad en su ingreso y salida del sector de la plaza, además de eliminación de espacios para estacionarse. "La labor de esta administración desde un comienzo ha sido la seguridad de nuestra ciudad y obras como la que se inicia en Plaza Perú van en ese camino, mejorando el entorno, entregando a la comunidad espacios amables para todos, potenciando la iluminación, la señaléticas y demarcaciones, sumando mobiliario urbano antivandálico, ruta podotáctil y más elementos que permitan contar con un gran espacio para la convivencia cultural, gastronómica y residencial de quienes viven y disfrutan de este barrio", dijo Héctor Muñoz, alcalde de Concepción.

Pedro Beltrán, de la subdere Biobío, dijo que "sin duda, para Subdere es muy importante iniciar las Obras de Mejoramiento de Plaza Perú porque hará de este lugar un sector más seguro, más acogedor, más ordenado".

Un mejoramiento de este tipo no solo implica algo estético, sino que proyecta más seguridad y orden en una zona en que vecinos se han manifestado preocupados por este problema. Una iniciativa que, bajo toda perspectiva, no reviste negativos.